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BM für Finanzen 

Anfragebeantwortung 
 

GZ 04 0502/251-I/4/03 
Herrn Präsidenten 
des Nationalrates 

Dr. Andreas Khol 
 
Parlament 
1017 Wien    
 
 
Sehr geehrter Herr Präsident! 

 

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 1112/J vom 

21. November 2003 der Abgeordneten Mag. Johann Maier und Kollegen, 

betreffend Wireless Lan; Sicherheits- und Datenschutzprobleme, beehre ich 

mich Folgendes mitzuteilen: 

 

Zu 1. bis 38.: 

Das Bundesministerium für Finanzen sowie dessen untergeordneten 

Dienststellen und Behörden verwenden keine Wireless LAN (W-LAN)-Ein- 

richtungen. 

 

Zu 39. bis 49.: 

Nach Ansicht des Bundesministeriums für Finanzen besteht derzeit keine 

Notwendigkeit W-LANs im Finanzressort einzusetzen. Konkret sind daher 

zurzeit auch keine W-LANs in Planung. 

 

Die Bundesrechenzentrum GmbH hat allerdings den Auftrag erhalten, einen 
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Test mit W-LANs vorzubereiten, um für den Fall des Bedarfs Lösungen und 

technisches know-how verfügbar zu haben. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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